
         Mendrisio, 13 gennaio 2012 
 
 
Interpellanza: canalizzazioni ad Arzo 

 
 
 
Stimato Sindaco, 
onorevoli Muncipali, 
 
 
considerato che: 
 
-per la salvaguardia dell’acqua e del terreno, e per la salute pubblica, è importante che 
tutte le abitazioni siano allacciate ad un sistema di canalizzazione per gli scarichi dei bagni 
privati 
 
con la presente interpellanza, da una segnalazione che ci è giunta, chiediamo se: 
 
-corrisponde al vero che nel quartiere di Arzo, in zona Dogana e in zona Federale, ci 
sarebbero delle abitazioni non allacciate alle canalizzazioni? 
 
-se così dovesse risultare, come intende muoversi il Municipio? 
 
 
Grazie per l’attenzione, cordiali saluti, 
 
Claudia Crivelli Barella (i Verdi) 
 
Claudia von Fellenberg (Partito Liberale Radicale) 
 
Nicola Rezzonico (Partito Liberale Radicale) 
 
Rezio Sisini (Insieme a Sinistra) 
 
Mario Ferrari (Insieme a Sinistra) 
 
 
 


